
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Ortsverband Pfungstadt
c/o Klaus Marake, Hintergasse 6A, 64319 Pfungstadt



Pfungstadt, 06.09.20

Der langjährige Aktivist von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Pfungstadt ist nach Darmstadt gezogen

Bei der Sitzung des Ortsverbandes von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN am 26.08.2020 ist das langjährige OV-Mitglied Ali Hensel geehrt und verabschiedet worden. Der Vorstand dankte ihm für sein Engagement, seine kritische Begleitung der grünen Politik und seine Verbundenheit.



Er war praktisch von Anfang an dabei. Aus der Friedens- und Ökologiebewegung kommend, gehörte Ali Hensel zusammen mit seiner Frau Karitas zu der Gruppe von Aktivisten, die Anfang der 1980-iger Jahre grüne Strukturen in

Pfungstadt aufbauten und die Politik der Pfungstädter GRÜNEN prägten. Karitas Hensel saß von 1987 bis 1990 für die GRÜNEN im Bundestag. Ali Hensel blieb den Pfungstädter GRÜNEN über lange Jahre treu, mit unermüdlichem Einsatz für Umwelt-, Natur- und Klimaschutz, gegen Atomkraft, Krieg und Ausbeutung, ökologisch, sozial, und basisdemokratisch. Ali Hensel war auch beruflich hoch engagiert und arbeitete im Werkhof Darmstadt e.V., auch in Projekten für Afrika, und ging nach seiner Verrentung für drei Jahre als Entwicklungshelfer nach Namibia. Nach fast 40 Jahren Einsatz für GRÜNE Pfungstädter Politik ist er jetzt nach Darmstadt in die Lincoln-Siedlung gezogen und hat damit auch sein politisches Engagement für Pfungstadt beendet.

Sein langjähriger Weggefährte Wolfgang Hassenpflug überreichte ein Abschiedspräsent mit den besten Wünschen für die Zukunft.

„Jetzt bist du nach Darmstadt gezogen und wirst dich sicher dort genauso aktiv „einmischen“ wie bei uns in Pfungstadt. Wir hoffen, dass du uns nicht ganz aus den Augen verlierst und auch von Darmstadt aus weiterhin kritisch begleitest und zu grüner Politik anstachelst.“

Als Gast ist Ali Hensel ohnehin weiter bei den Ortsverbandssitzungen willkommen. BH